CIA 憎悪工学と現日本政治(在日指導者(与)野党), 2021/11/01,07

2:19.この人々に自由を与えると約束しながら、彼ら自身は滅亡の奴隷になっている。おおよそ、 人は征服者の奴隷となるものである。.........新薬聖書、ペテロの第二手紙

危急時代化にも関わらず、近年投票率低下顕著が日本政治特筆=国民下層の政治無知 & 絶望 https://nordot.app/827522395719499776

敗戦後日本政治は実態**自民一党独裁体制、**頻繁な指導者交代で国民意識化しない工作がある。 決定的本質は野党不能工作。朝鮮半島歴史特異性と明治維新後日本特異性を粗く全貌し、敗戦 後現代の**米日本支配 CIA 工学**を明かす事が危急日本の危急課題の一つである。

【ジョークー発】2021衆議院総選挙、各政党の構成メンバーのルーツとは? →俺「日本人の政党がないじゃん!?」2021 年 10 月 23 日

https://quasimoto3.exblog.jp/241248408/

https://quasimoto2.exblog.jp/i14/3/

[1]:事の発端=国家相手の難儀課題を抱えた筆者過去現在、野党等政治屋陳情に出向くが....... 最初筆者が野党議員陳情に出向いたはまだ社会党存在の 1995 年前後だと思うが、結果は成果 なし。然るに陳情相手に温度差、後日,無関心冷淡議員の共通項を知らされた、元環境大臣は連 絡自体が難儀、以下は陳情項目例(地震兵器.科学不正,気候危機,犯罪被害,コロナ etc)... 地震兵器

http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine J114-HAARP-the-Quick-Guidance.pdf 無法 CIA 米軍と筆者の確執~警察司法権の日米地位協定

http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine J89-the-LAWLESS-OCCUPATION.pdf *拝啓、ノーベル賞教授 益川敏英殿、及び日本物理学会殿への公開書簡* http://www.777true.net/JCP.pdf

速報-(量子重力)論文不正審査被害事件の誤審判決

http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine_J111--Trial-on-The-Theisis-Yes-or-No.pdf 決定的大局本質視点から見通す=コロナ兵器+ワクチン大目的

http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine_J171_The-Whole-Looking-on-Covid-Climate-Crisis.pdf

[2]: おおよそ、人は征服者の奴隷となるものである<朝鮮半島歴史と明治維新真相>。 韓国国家として韓国民に知られたくない歴史があることを理解しハングル語で拡散しよう https://nihonnococoro.at.webry.info/201305/article_4.html

(1)**朝鮮半島歴史**:日本統治は 1910~1945、他方中国統治は 1000 年?の支配搾取 朴大統領も自国歴史は燃やしてしかるべきとまで言ってる。台湾も日本統治があったが、..... 半島人の日本怨念真相は侵略統治よりも**日本国内の悲惨な少数派差別**に起因。その弱点を 狡猾に日本統治利用したが米 CIA、米軍基地横須賀政治屋=小泉家は悲惨の歴史、

代理人在日支配の破滅日本政治と極東3国再生論

http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine_J51-Strike-Discord-Conspiracy-among-Far-East-Nations.pdf 三国志論

http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine J79-the-Try-States-Will.pdf

(2)明治維新と戦後米支配真相:

近時 NHK 渋沢栄一伝で判る如く明治維新は英(Thomas Glaber)-仏(Leon Roches)の代理戦争、英国側薩摩長州連合の勝利後、日本は極東での英代理人になり日清日口戦争で英帝国世界政策に裏貢献(ロシア革命-中国革命)、図に乗せられ傲慢日本は日米戦敗戦で米支配下に下る。日英の悪縁

http://www.777true.net/JapanUK.pdf

奴隷国家日本

http://www.777true.net/slavejapan.pdf

悪夢の民主党!"<近代日本史真相=田布施システム>

http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine_J132-HATE-POWER-the-DESTROYER.pdf 明治維新と天皇の外来性が記述されてる。

- (a)人は出自で差別されてはならない、だがその行動産物が批判賞賛対象になる。 韓国人-日本人は地理関係.遺伝要素.言語文法等、その性格で近親関係は間違いない。
- (b)韓国は海外資本搾取対象国、結果社会福祉は最悪、**怨の文化**等の誤文化のとりつきで誤謬と内部分裂が激しくKorea the Impossible Nation の手厳しい批判書出版もある。
- (c)現日本は米搾取-大貢献国、結果社会福祉は最悪、**天皇制**等の誤文化のとりつきと Japan as Nomber 1 のおだて騙し出版もあった。誤謬と内部分裂が激しく、**悪化一途の方向**。
- [3]:"内部の裏切り"こそが作る植民地体制<内部の裏切り=無能!>。
- (1) 非世襲民主主義の多数派弱者からの一期有能指導者選別こそが今ここで光る!

歴史的には少数派強者が世襲支配者、多数派弱者が被支配者に、ユダヤ-ギリシャ-ローマ 人???発明の**民主主義**とは多数派弱者の為の指導者選別での一期限りの**非世襲支配**、

彼らは有能な民族だった。以下に不快な用語を使用せざろう得ないが、弱者 = 無能である。 中国人が有能で、半島人は無能だったから千年属国に、戦後 70 年米属国日本だが、

今の無能日本趨勢では千年属国であろう。無能こそが**内部の裏切り**をうむ!。

おおよそ、人は征服者の奴隷となるものである。.........新薬聖書、ペテロの第二手紙 歴史学者説では、人はパンを配る者の支配に入り、"論"をさとす者でない、

<u>しかるに支配者世襲は有能を保証せず、無能悪政を生んで大衆は悲惨事態(現状)に、</u>

*現状=パンを配れる者の居なくなる時代突入!!→コロナ勃発とその後の到来世界!! 非世襲民主主義の多数派弱者からの一期限り有能指導者選別こそがここで光る!

- ②無能から有能を生む方法=民主制と団結<=最大の敵は内部の裏切りのみ!!!>
- (a)弱いほどに罪深い!!<日本支配者は強者か???>

筆者は公金巨額長期不正研究をめぐって過去現在と追及を継続してるが、国内最高学府の東大京大研究者は逃げ回って正面 YES,NO 質疑に応じない。彼らも無能弱者なのだ。敗戦で占領軍統治頂点に立ったマカーサ、強者にすり寄る弱者日本人多数を見て、日本人は12才と述べたと伝えられる。罠に落ちたとは言え、アジア人多数にも大被害を起こしてる。尊王攘夷を唱えて英米との局地戦争を開いた薩摩長州だが負けて、強者に屈し、強者後ろ盾での幕府裏切りで覇権掌握、この英米代理人が以後の日本支配人に、その結果は原爆であり、福島原発地震兵器破壊へ、

(b)結局、真の強者は居ない!?、

3.8:愛する者たちよ。この一事を忘れてはならない。主にあっては、一日は千年のようであり、千年は一日のようである。3:9 ある人々がおそいと思っているように、主は約束の実行をおそくしておられるのではない。ただ、ひとりも滅びることがなく、すべての者が悔改めに至ることを望み、あなたがたに対してながく忍耐しておられるのである。3:10 しかし、主の日は盗人のように襲って来る。その日には、天は大音響をたてて消え去り、天体は焼けてくずれ、地とその上に造り出されたものも、みな焼きつくされるであろう。........新薬聖書、ペテロの第二手紙

付録1:コロナ勃発とその後の到来世界=保守政治は暫時、地獄世界への先導人。

*高度技術専門特化が支配する世界、全体構造から最適救済策を迅速設計施工できる指導者が居ない! 過去英国人は気候変動対策で秀一な指導的政策案を打ち出すが、今の彼らはコロナ地獄で圧殺状態?。

以下予測大外れならば万々歳,岸田首相は保守政治家、選挙用にパン配りを語ったが、既に気候変動悪化で世界的食糧破綻はまじかで実効的本物対処となると革命的世界戦時体制必須、http://www.777true.net/Climate-Extinction-is-Destined-not-by-Government_but-by-You.pdfできないとすれば御用マスコミ随伴の目先関心集中事(欺瞞政策)になる、その第一弾こそがコロナ勃発+随伴経済破壊→大衆政治分断策、鎮静片時平時化は世界支配者にとり不都合。階級分断が最も顕著な英米(露)ではコロナ国民殺し随伴を平時政策化しようとしてる。全般論として過去平時は戻らない、戻ると大衆政治分断策が機能せず、気候変動顕著悪化社会不安発生等で既成体制は危機招来、彼らはそれを最大恐怖、既に温度上昇効果で自然環境自体が自発 CO2 排出始動、緊急地球冷却工学と緊急大規模炭素削減の根源策以外に措置無し、要約すれば過去の全国民救済政治は終焉、随伴経済破壊被害者国民もあって、当面の経済手当策等で煙に巻き、自滅政策(ワクチン大局長期目的!?等)が暫時、強行される時代になる。世界全員が緊急覚醒し、革命的根源策に打って出ないと地獄回避は不可能に、

付録2:非平時危急時代直面の企業経営者に望まれる戦略〈市場予測〉。

国策運営を担うは政府行政だが、その財政裏方は経営側、より発言権あってしかるべきだ。

- コロナ勃発を予測、またその狙い真相を知る経営者は?。<u>今後世界大局を予測してるか?</u>
- * 今大手企業の内部留保が非難的になってる、将来不安から内部留保で
- その使途喪失大金は罪悪、そうでなくて積極健全投資が存在します。
- (1)商売本質は市場予測<売れる物を先取りすれば繁栄、逆は没落>一途に関わる、
- * 筆者は元技術者、市場調査屋でないが企業経験から彼らが最重要視されるヲ見た。
- (2)他方企業は高度専門家、どうしても過去に確立成功した商売に固執する。
- (3)従って不安定化将来経営核心は過去成功固執 VS 未来先取りの決断一途に賭かる
- *コロナ過で大儲け企業の通信流通等、痛手の顧客に利益還元がしかるべきだ。

世界破滅を控えてなリニア新幹線,自動運転,5G,etc は退廃的投資!!!

- (4)ここで未来先取りを確実化するには国策(世界政策)運営に関与せざろうえない。
 - 一般論として未来先取りが安定的である為には世界安定化が不可欠だろう。

現経営村は破滅への道!=過去固執、気候危機認知は大局大商売転換になります。

http://www.777true.net/Climate-Extinction-is-Destined-not-by-Government but-by-You.pdf

(5)今の今後の政府は国民殺しヲ遣る、これは逆さま悪魔世界!、ドラッカー先生指摘では ビジネスの目的の正当な定義はただひとつ。顧客を作り出すことである。 国民殺しヲ遣る事ではないです、筆者今回提案は彼流にいえばマーケティング=将来の現実!。

現実が主人である。カリスマの公約、プログラム、思想に対し現実のほうが膝を屈することはない。 ビジネスには二つの機能しかない。マーケティングとイノベーションである。

未来を予測する最良の方法は、未来を創ることだ。- ピーター・ドラッカー

https://iyashitour.com/archives/19328/5

付録3:現実逃避現世界と武家社会人材登用!・

現実が主人である。カリスマの公約、プログラム、思想に対し現実のほうが膝を屈することはない。 筆者は世界から反保守過激派として疎んじられるが、実態は事実真相の方が遥か過激!、という事は世界はカリスマの公約、プログラム、思想で現実逃避との結論になる。然るに武家 top は 組織存否を賭けた危機状況直面、出自無関係に能力者を見出し、登用するのに必死だった 織田信長と徳川家康もこれで天下統一と200年無戦争の時代を築いたのだが、........。 現世界が究極過激事実に覚醒、人材登用に必死なれば、救済可能性が生じるかも......。 小栗忠順が造った「横須賀造船所」から始まった近代国家への道 【消された「徳川近代」明治日本の欺瞞】

https://serai.jp/hobby/1040257

小栗上野介忠順

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%B0%8F%E6%A0%97%E5%BF%A0%E9%A0%86

【関連記事】

続きはこちら→日米両国間の新たな為替レートシステム締結へ導いた、水野忠徳とハリスの交渉 【「徳川近代」明治日本の欺瞞】

前回はこちら→小栗忠順が造った「横須賀造船所」から始まった近代国家への道【消された「徳川 近代」明治日本の欺瞞】

岩瀬忠震から小栗忠順へ引き継がれた日米修好通商条約【消された「徳川近代」明治日本の欺瞞】

明治政府が最も恐れた男・小栗上野介が罪なくして抹殺された理由【検証「徳川近代」】 「毎日が日曜日」——徳川慶喜の明治と「蚕卵紙報道」、新聞の夜明けにみんなが熱くなった! 【青天を衝け 満喫リポート】